

1. Credit Bureaus

Market	Credit Bureau	Legal Entity Name	Address	Company ID / Reg. No	Notes
Sweden	UC	UC AB	Klarabergsviadukten 63, 111 64 Stockholm	556137-5113	
	Creditsafe	Creditsafe i Sverige AB	Fabriksgatan 7, 412 50 Göteborg	556514-4408	
	Dun & Bradstreet	Bisnode Dun & Bradstreet Sverige AB	Sturegatan 3, 172 31 Sundbyberg	556022-4692	
Norway	UC	UC AB	-	556137-5113	
	Experian	Experian AS	Professor Kohts vei 9, 1366 Lysaker	881 917 122	
	Dun & Bradstreet	Bisnode D&B Norway AS	Langkaia 1, 0150 Oslo	833 594 192	
	Experian Gjeldsregister	Experian Gjeldsregister AS	Professor Kohts vei 9, 1366 Lysaker	920 438 679	
	Gjeldsregisteret	Gjeldsregisteret AS	Snarøyveien 20, 1360 Fornebu	920 210 023	
	Norsk Gjeldsinformasjon	Norsk Gjeldsinformasjon AS	Stenersgata 2 A, 0184 Oslo	920 013 015	
Denmark	Experian	Experian A/S	Lyngbyvej 2, 2100 København Ø	63670928	
	UC	UC AB	-	556137-5113	

	National Credit Register ("Kreditregisteret")	Danmark's Nationalbank	C/O Løn og Kreditorbogholderiet Langelinie Allé 47, 2100 København Ø	61092919	
Finland	D&B	Bisnode D&B Finland Oy	Alvar Aallon katu 5C, 00100 Helsinki	0830215-0	
	Asiakastieto	Suomen Asiakastieto Oy	Elielinaukio 5 B 00100 Helsinki	0111027-9	
	Population Register	Digi- ja väestötietovirasto	Lintulahdenkuja 4 00530 Helsinki	0245437-2	
	Positive Credit Register	Positiivinen luottotietorekisteri	Positiivinen luottotietorekisteri PL 2 00055 Tulorekisteri	Handled by Finnish Tax Administration (Vero)	
Estonia	Credit info	AS Creditinfo Eesti	Tatari tn 1 10116 Tallinn	10256137	
	Krediidiregister	OÜ Krediidiregister	Toompuiestee 35 10149 Tallinn	12400621	
	Bank of Estonia	Eesti Pank	Estonia pst 13 15095 Tallinn	74000174	
	FSA	Finantsinspeksiōn	Sakala tn 4 15030 Tallinn		Local FSA
Latvia	Kreditinformācijas Birojs	Kreditinformācijas Birojs AS	Gustava Zemgala gat. 74a, Vidzemes priekšpilsēta, Rīga LV-1039	40103673493	
	CREFO Birojs	CREFO Birojs AS	Krišjāņa Valdemāra iela 118, Rīga LV-1013	40103947718	

	Credit Register (Bank of Latvia)	Latvijas Banka	Krišjāna Valdemāra iela 2A Rīga, LV-1050	90000158236	Local FSA
Lithuania	Creditinfo	Creditinfo Lietuva UAB	Lvivo g. 21A Vilnius LT-09313	111689163	
	Scorify	Scorify UAB	Konstitucijos pr. 12, Vilnius LT-09308	302423183	
	Bank of Lithuania PRDB	Lietuvos Bankas	Totoriu g. 4, Vilnius LT-01121		Local FSA
Spain	Experian	Experian España S.A.U	c/Príncipe de Vergara, 132, 2A Planta, Madrid 28002	A-82120601	
	Equifax	Equifax Ibérica SL	Paseo De La Castellana 259 Madrid 28046	B80855398	
	CIRBE	Bank of Spain	C. Alcalá, 48, Centro, Madrid 28014	Q2802472G	Partial Local FSA
Italy	CRIF	CRIF S.p.A	Via della Beverara, 21 / 40131 Bologna	02083271201	
	Experian	Experian Italia S.p.A	Piazza Indipendenza 11/B 00185 Roma	RM - 942117	
	CTC	Consorzio per la Tutela del Credito S.c.a.r.L	Corso Italia 17 20122 Milano MI	C.F. 97089720151	
Germany	SCHUFA	SCHUFA Holding AG	Kormoranweg 5, 65201 Wiesbaden	HRB 12286 - Amtsgericht Wiesbaden	

	CRIF	CRIF GmbH	Victor-Gollancz-Straße 5 76137 Karlsruhe	HRB 751738 - Amtsgericht <i>Mannheim</i>	
	Experian	Infoscore Consumer Data GmbH (Experian)	Rheinstraße 99 76532 Baden-Baden	HRB 201953 - Amtsgericht <i>Mannheim</i>	
Austria	KSV	Kreditschutzverband von 1870	Wagenseilgasse 7 1120 Wien	FN 308571g (Handelsgericht Wien)	
	CRIF	CRIF GmbH	Rothschildplatz 3 / Top 3.06.B, 1020 Wien	FN 200570g (Handelsgericht Wien)	

2. Germany - Credit Bureaus

Credit Bureau	Translation	Original
Schufa	<p>We transmit personal data collected within the scope of this contractual relationship regarding the application, execution, and termination of this business relationship, as well as data on non-contractual or fraudulent behavior, to SCHUFA Holding AG ("SCHUFA"), Kormoranweg 5, 65201 Wiesbaden.</p> <p>The legal bases for these transmissions are Article 6(1)(b) and Article 6(1)(f) of the General Data Protection Regulation (GDPR). Transfers based on Article 6(1)(f) GDPR may only occur insofar as this is necessary to safeguard the legitimate interests of the bank or third parties and does not override the interests or fundamental rights and freedoms of the data subject that require the protection of personal data. The exchange of data with SCHUFA also serves to fulfill legal obligations to conduct creditworthiness checks on customers (§§ 505a and 506 of the German Civil Code, § 18a of the German Banking Act). You thereby release TF Bank AB from banking secrecy to this extent.</p>	<p>Wir übermitteln im Rahmen dieses Vertragsverhältnisses erhobene personenbezogene Daten über die Beantragung, die Durchführung und Beendigung dieser Geschäftsbeziehung sowie Daten über nicht vertragsgemäßes Verhalten oder betrügerisches Verhalten an die SCHUFA Holding AG ("SCHUFA"), Kormoranweg 5, 65201 Wiesbaden.</p> <p>Rechtsgrundlagen dieser Übermittlungen sind Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe b und Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO). Übermittlungen auf der Grundlage von Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f DSGVO dürfen nur erfolgen, soweit dies zur Wahrung berechtigter Interessen der Bank oder Dritter erforderlich ist und nicht die Interessen oder Grundrechte und Grundfreiheiten der betroffenen Person, die den Schutz personenbezogener Daten erfordern, überwiegen. Der Datenaustausch mit der SCHUFA dient auch der Erfüllung gesetzlicher Pflichten zur Durchführung von Kreditwürdigkeitsprüfungen von Kunden (§§ 505a und 506 BGB, § 18a des Kreditwesengesetzes). Sie befreien die TF Bank AB insoweit auch vom Bankgeheimnis. Die SCHUFA verarbeitet die erhaltenen Daten und verwendet</p>

	<p>SCHUFA processes the received data and also uses it for profiling purposes (scoring) to provide its contractual partners in the European Economic Area and Switzerland, as well as possibly other third countries (provided an adequacy decision by the European Commission exists for these), with information, among other things, for assessing the creditworthiness of natural persons. Further information on SCHUFA's activities can be found in the SCHUFA information sheet pursuant to Article 14 GDPR or online at www.schufa.de/datenschutz.</p>	<p>sie auch zum Zwecke der Profilbildung (Scoring), um ihren Vertragspartnern im Europäischen Wirtschaftsraum und in der Schweiz sowie ggf. weiteren Drittländern (sofern zu diesen ein Angemessenheitsbeschluss der Europäischen Kommission besteht) Informationen unter anderem zur Beurteilung der Kreditwürdigkeit von natürlichen Personen zu geben. Nähere Informationen zur Tätigkeit der SCHUFA können dem SCHUFA-Informationsblatt nach Artikel 14 DSGVO entnommen oder online unter www.schufa.de/datenschutz eingesehen werden.</p>
Infoscore/ Experian	<p>We transmit your data (name, address, and, if applicable, date of birth) for the purpose of creditworthiness checks, obtaining information to assess the risk of payment default based on mathematical-statistical methods using address data, as well as for verifying your address (checking deliverability), to infoscore Consumer Data GmbH (Experian), Rheinstr. 99, 76532 Baden-Baden.</p> <p>The legal bases for these transmissions are Article 6(1)(b) and Article 6(1)(f) of the General Data Protection Regulation (GDPR). Transfers based on these provisions may only occur insofar as this is necessary to safeguard the legitimate</p>	<p>Wir übermitteln Ihre Daten (Name, Adresse und ggf. Geburtsdatum) zum Zweck der Bonitätsprüfung, dem Bezug von Informationen zur Beurteilung des Zahlungsausfallrisikos auf Basis mathematisch-statistischer Verfahren unter Verwendung von Anschriftendaten sowie zur Verifizierung Ihrer Adresse (Prüfung auf Zustellbarkeit) an die infoscore Consumer Data GmbH (Experian), Rheinstr. 99, 76532 Baden-Baden. Rechtsgrundlagen dieser Übermittlungen sind Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe b und Artikel 6 Absatz 1 Buchstabe f der DSGVO. Übermittlungen auf der Grundlage dieser Bestimmungen dürfen nur erfolgen, soweit dies zur Wahrnehmung berechtigter Interessen unseres Unternehmens oder Dritter erforderlich ist und nicht die Interessen</p>

	<p>interests of our company or third parties and does not override the interests or fundamental rights and freedoms of the data subjects that require the protection of personal data.</p> <p>Further information on the activities of infoscore Consumer Data GmbH (Experian) can be found in the ICD information sheet pursuant to Article 14 GDPR or online at www.experian.de/icd-infoblatt.</p>	<p>der Grundrechte und Grundfreiheiten der betroffenen Personen, die den Schutz personenbezogener Daten erfordern, überwiegen. Nähere Informationen zur Tätigkeit der infoscore Consumer Data GmbH (Experian) können dem ICD-Informationsblatt nach Artikel 14 DSGVO entnommen oder online unter www.experian.de/icd-infoblatt eingesehen werden.</p>
CRIF	<p>We transmit personal data collected within the scope of this contractual relationship regarding the application, execution, and termination of this business relationship, as well as data on non-contractual or fraudulent behavior, to CRIF GmbH, Victor-Gollancz-Straße 5, 76137 Karlsruhe.</p> <p>The legal bases for this transmission are Article 6(1)(b) and Article 6(1)(f) of the General Data Protection Regulation (GDPR). The exchange of data with CRIF GmbH also serves to fulfill legal obligations to conduct creditworthiness checks (§§ 505a and 506 of the German Civil Code). CRIF GmbH processes the received data and also uses it for profiling purposes (scoring) to provide its contractual partners in the European Economic Area and Switzerland, as well as possibly other</p>	<p>Wir übermitteln im Rahmen dieses Vertragsverhältnisses erhobene personenbezogene Daten über die Beantragung, die Durchführung und Beendigung dieser Geschäftsbeziehung sowie Daten über nicht vertragsgemäßes oder betrügerisches Verhalten an die CRIF GmbH, Victor-Gollancz-Straße 5, 76137 Karlsruhe.</p> <p>Rechtsgrundlagen dieser Übermittlung sind Artikel 6 Absatz 1 Satz 1 Buchstabe b und Buchstabe f der Datenschutzgrundverordnung (DSGVO). Der Datenaustausch mit der CRIF GmbH dient auch der Erfüllung gesetzlicher Pflichten zur Durchführung von Kreditwürdigkeitsprüfungen (§§ 505a und 506 BGB). Die CRIF GmbH verarbeitet die erhaltenen Daten und verwendet sie auch zum Zwecke der Profilbildung (Scoring), um ihren Vertragspartnern im Europäischen Wirtschaftsraum und in der Schweiz sowie ggf. weiteren Drittländern (sofern zu diesen ein Angemessenheitsbeschluss der Europäischen Kommission besteht) Informationen</p>

	<p>third countries (provided an adequacy decision by the European Commission exists for these), with information, among other things, for assessing the creditworthiness of natural persons. Further information on the activities of CRIF GmbH can be found in their information sheet or online at www.crif.de/datenschutz.</p>	<p>unter anderem zur Beurteilung der Kreditwürdigkeit von natürlichen Personen zu geben. Nähere Informationen zur Tätigkeit der CRIF GmbH können deren Informationsblatt entnommen oder online unter www.crif.de/datenschutz eingesehen werden.</p>
--	--	--

3. Austria – Credit Bureaus

Credit Bureau	Translation	Original
KSV	<p>Data of affected individuals is transmitted to the Kreditschutzverband von 1870 (hereinafter “KSV”), Wagenseilgasse 7, 1120 Vienna—specifically to the data applications <i>Kleinkreditevidenz (KKE)</i> and <i>Warnliste der Banken</i>—for the purpose of assessing creditworthiness and solvency, which is necessary to evaluate risks arising from legal transactions (e.g., account opening, granting of credit), and for the exercise of the trade pursuant to § 152 (Credit Information Agency) of the Austrian Trade Regulation Act.</p> <p>Legal bases for TF Bank:</p> <ul style="list-style-type: none"> • § 7 Consumer Credit Act (VbrKrG), • § 9 Real Estate Credit Act (HIKrG), • § 1052 Austrian Civil Code (ABGB) in conjunction with § 39 Banking Act (BWG), • § 22a BWG, • § 75 BWG, • Capital Requirements Regulation (CRR EU/575/2013), • Art. 6(b) GDPR, • Art. 6(c) GDPR, and • Art. 6(f) GDPR. 	<p>Daten von betroffenen Personen werden zum Zweck der Prüfung der Kreditfähigkeit und Bonität, die zur Beurteilung der aus Rechtsgeschäften (z.B. Kontoeröffnung, Kreditgewährung) entstehenden Risiken erforderlich ist, an den Kreditschutzverband von 1870 (im Folgenden KSV), Wagenseilgasse 7, 1120 Wien, namentlich die Datenanwendungen Kleinkreditevidenz (KKE) und Warnliste der Banken, zum Zweck der Ausübung des Gewerbes gemäß § 152 (Auskunftei über Kreditverhältnisse) übermittelt.</p> <p>Rechtsgrundlagen der TF Bank:</p> <ul style="list-style-type: none"> • § 7 Verbraucherkreditgesetz (VbrKrG), • § 9 Immobilienkreditgesetz (HIKrG), • § 1052 ABGB iVm 39 Bankwesengesetz (BWG), • § 22a BWG, • § 75 BWG, • Kapitaladäquanzverordnung (CRR EU/575/2013), • Art 6 lit b DSGVO, • Art 6 lit c DSGVO und • Art 6 lit f DSGVO. <p>Rechtsgrundlagen des KSV:</p>

	<p>Legal bases for KSV:</p> <ul style="list-style-type: none"> • § 152 Trade Regulation Act (GewO), which authorizes KSV to provide credit information, and • Art. 6(b) and (f) GDPR, meaning: <ul style="list-style-type: none"> ◦ Processing is necessary for the performance of a contract to which the data subject is party or for pre-contractual measures at the request of the data subject (e.g., credit agreement); and ◦ Legitimate interests lie in identifying new customers, protecting against potential payment defaults, and fulfilling legal obligations related to fraud prevention, anti-money laundering, and counter-terrorism financing. <p>The KKE serves creditor protection and risk minimization for credit institutions, credit-granting insurance companies, and leasing companies. KSV is the controller of this data system. Data from the KKE is shared exclusively with other credit institutions, credit-granting insurance companies, and leasing companies based in a member state of the European Economic Area (EEA), provided they have a legal basis under</p>	<ul style="list-style-type: none"> • § 152 GewO, nach dem der Kreditschutzverband berechtigt ist, Auskünfte über Kreditverhältnisse zu erteilen, und • Art 6 lit b und f DSGVO, wobei gilt, dass • die Verarbeitung für die Erfüllung eines Vertrags, dessen Vertragspartner die betroffene Person ist, oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen auf Anfrage der betroffenen Person erforderlich ist (z.B. Kreditvertrag); und • die zu wahren Interessen in der Identifizierung neuer Kunden, im Schutz vor einem möglicherweise drohenden Zahlungsausfall, sowie in gesetzlichen Verpflichtungen betreffend Bekämpfung von Betrug-, Geldwäsche- und Terrorismusfinanzierung liegen. <p>Die KKE dient zu Zwecken des Gläubigerschutzes und der Risikominimierung von Kreditinstituten, kreditgebenden Versicherungsunternehmen und Leasingunternehmen und ist der KSV Verantwortlicher dieses Dateisystems. Die Daten aus der KKE werden ausschließlich an andere Kreditinstitute, kreditgewährende Versicherungsunternehmen und Leasinggesellschaften mit Sitz in einem Mitgliedsland des Europäischen Wirtschaftsraumes (EWR) weitergegeben, soweit diese eine Rechtsgrundlage im Sinne der DSGVO zum Erhalt der Daten vorweisen können bzw. dazu berechtigt sind. Weitere Informationen finden sich auf der</p>
--	---	---

	GDPR to receive the data or are otherwise authorized. Further information can be found on the controller's website: https://www.ksv.at/datenschutzerklaerung .	Website des Verantwortlichen: https://www.ksv.at/datenschutzerklaerung .
CRIF	Please note that payment experience data—particularly regarding undisputed and overdue unpaid claims—as well as address data is transmitted to CRIF GmbH, Rothschildplatz 3/Top 3.06.B, 1020 Vienna, for lawful use within the scope of its business licenses pursuant to § 151 (Address Publishers), § 152 (Credit Information Agencies), and § 153 (Services in Automated Data Processing and Information Technology) of the Austrian Trade Regulation Act 1994. In addition, information received from CRIF GmbH is used to verify your identity and creditworthiness. Further details can be found at http://www.crif.at/datenschutz .	Wir weisen Sie darauf hin, dass Zahlungserfahrungsdaten insbesondere über unbestrittene und nach Eintritt der Fälligkeit unbezahlte Forderungen sowie Adressdaten an CRIF GmbH, Rothschildplatz 3/Top 3.06.B, 1020 Wien, zur rechtmäßigen Verwendung im Rahmen ihrer Gewerbeberechtigungen gemäß § 151 (Adressverlage), § 152 (Auskunfteien über Kreditverhältnisse) und § 153 (Dienstleistungen in der automatischen Datenverarbeitung und Informationstechnik) der Gewerbeordnung 1994 übermittelt werden. Darüber hinaus werden von der CRIF GmbH erhaltene Informationen zur Prüfung Ihrer Identität und Bonität herangezogen. Nähere Informationen finden Sie unter http://www.crif.at/datenschutz .